
Ofício nº 230/2025
Ibitinga, 21 de março de 2025.

Resposta ao requerimento nº 61/2025, dos Vereadores Zé Rocha, Alliny Sartori, Célio
Aristão, César Urtado, José Nilson Viana, Marcos Mazo, Mira, Murilo Bueno, Rafael
Barata, Ricardo Prado

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  61/2025,  da
Câmara Municipal, referente à arrecadação do estacionamento rotativo Área Azul ao Fundo
Municipal de Mobilidade Urbana de Ibitinga.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Segurança Pública, Trânsito e
Mobilidade Urbana, a nota técnica sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 68/2025

M
AT

ÉR
IA

 R
EC

EB
ID

A 
N

º 6
8/

20
25

 - 
Pr

ot
oc

ol
o 

nº
 9

88
/2

02
5 

re
ce

bi
do

 e
m

 2
4/

03
/2

02
5 

09
:2

0:
08

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 F
lo

ris
va

ld
o 

An
to

ni
o 

Fi
or

en
tin

o
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ib
iti

ng
a.

sp
.le

g.
br

/c
on

fe
rir

_a
ss

in
at

ur
a 

e 
in

fo
rm

e 
o 

có
di

go
 0

96
C

-4
D

C
7-

D
EF

1-
A6

8C
.

Pag. 1/3



 

 

 
Resposta ao Requerimento Nº61/2025 da Câmara Municipal 
 
1) Qual tem sido a participação do município em relação à Área Azul para 
complementar o transporte público gratuito em nossa cidade? 
 
Esclareço que a concessionária responsável pelo estacionamento rotativo pago em vias e 
logradouros públicos (área azul), ASG Engenharia, está operando em fase de cobrança 
educativa, não havendo, até momento, o repasse financeiro, considerando que foi feito um 
aporte inicial de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) consoante previsão contratual. 
Doutra banda, o contrato de transporte gratuito venceu no ano passado e não foi 
renovado, necessitando da realização de nova licitação. 
 
2) Essa arrecadação tem sido viável e suficiente para cobrir o transporte público? 

 
Como informado anteriormente não está sendo feito o repasse até o presente momento até 
que atinja o valor do aporte inicial de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais). 

 
 
3) Para onde está sendo destinado esse recurso? 

 
O recurso do aporte inicial no corrente ano não foi utilizado para esta finalidade, 
considerando a necessidade de nova licitação para a contratação do transporte público 
municipal. 

 
 
 

 
SILVIO OSÓRIO PEREIRA DIAS 
SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 
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